

※ご注意下さい！ ～火災が増加しています～

■火災が増加しています！

塩釜地区では、今年に入り37件（10月末現在）の火災が発生しており、昨年同期と比べ11件増加しております。

火災原因の第1位は「放火」で、「電気関係」「ストーブ」「こんろ」などの原因も上位を占めております。これからの季節は、暖房機器等の使用が増え、空気も乾燥していますので、火の取扱いには十分ご注意下さい。また、自宅の周りは常に整理整頓し、放火されにくい環境づくりを心がけましょう。

■住宅防火！命を守る7つのポイント

3つの習慣

- ・ 寝たばこは絶対やめる。
- ・ ストーブは、燃えやすいものから離れた位置で使用する。
- ・ ガスこんろなどのそばを離れるときは、必ず火を消す。

4つの対策

- ・ 逃げ遅れを防ぐために、住宅用火災警報器を設置する。
- ・ 寝具、衣類及びカーテンからの火災を防ぐために、防災品を使用する。
- ・ 火災を小さいうちに消すために、住宅用消火器等を設置する。
- ・ お年寄りや身体の不自由な人を守るために、隣近所の協力体制をつくる。



■火災期特別警戒実施中！

当消防本部では、11月より火災期特別警戒を実施し、防火広報のため消防車両で広報宣伝を実施しております。

引き続き、火災予防にご協力をお願いいたします。

住宅用火災警報器は住宅火災防止の切札です！！

※ 平成20年6月1日から全ての住宅に住宅用火災警報器の設置が義務づけられました！



未だ設置されていない方は早急に設置するようお願いいたします。

また、既に設置されている方は、この期間中にぜひ点検やお手入れを行い維持管理に努めましょう。「住宅用火災警報器の寿命はおおむね10年です！」取扱い説明書をご確認の上、電池を交換するか新しい機器に交換して下さい。